



Tu es parti car la maladie ne t'avait laissé aucune chance, à toi qui avais donné toute ses chances à MAD'H2O qui est maintenant bien sur ses rails.

Nous nous souviendrons toujours de ta générosité, de ta bonne humeur, de ta jovialité, de ton amour pour ton prochain. Tu nous as fait profiter de tes talents culinaires hors pair – nous nous délectons de tes fameuses brochettes, une parmi les nombreuses spécialités que tu nous concoctais.

Merci pour tout Gégé, en particulier pour ce que tu as fait pour les enfants de Morarano-Ouest. Tu reposes maintenant en paix dans ton pays natal mais ton souvenir restera gravé dans la mémoire de MAD'H2O.

Tu nous manqueras beaucoup.

Au revoir Gégé... !☐